

Fecha: 06-08-2025
Medio: La Discusión
Supl.: La Discusión
Tipo: Noticia general

Pág.: 5
Cm2: 201,1
VPE: \$ 200.339

Tiraje: 3.500
Lectoría: Sin Datos
Favorabilidad: No Definida

Título: **Comienzan postulaciones al Sistema de Admisión Escolar 2026**

Comienzan postulaciones al Sistema de Admisión Escolar 2026

Desde el martes 5 de agosto comenzó el proceso de postulación escolar para el año 2026, un momento clave para las familias que buscan un cupo en los establecimientos educativos públicos y subvencionados del país.

Las postulaciones se realizarán hasta el jueves de 28 de agosto a través de la plataforma oficial del Sistema de Admisión Escolar, www.sistemadeadmisionescolar.cl, y los resultados se conocerán entre el 15 y el 21 de octubre.

La recomendación es no realizar postulaciones innecesarias, ya que si un estudiante queda asignado en un nuevo establecimiento, liberará automáticamente su cupo en el establecimiento anterior.

El delegado presidencial regional, Rodrigo García Hurtado, destacó la importancia de este proceso. "Para el Gobierno es relevante buscar mejorar la gestión de la matrícula escolar y garantizar que los estudiantes tengan acceso a educación de calidad. Hoy comenzamos la postulación escolar para el año 2026. Hacemos un llamado a todas las familias a que lleven a cabo este proceso con calma y de manera informada. Es fundamental que tomen el tiempo necesario para revisar detalladamente los proyectos educativos de los establecimientos, así podrán elegir el que mejor se ajuste a sus necesidades y expectativas", sostuvo. El seremi de Educación, Ricardo Mejías Casanova, agregó que desde



el inicio del proceso el 22 de julio, se ha trabajado en preparar a las familias para este momento. "Recomendamos que las familias seleccionen al menos seis establecimientos para postular. Es importante que, antes de ingresar a la plataforma, revisen los proyectos educativos, la infraestructura y las actividades extracurriculares que ofrecen los colegios".

AVISO CORTE CALLE

Se informa corte completo
calle FRANCISCO RAMIREZ entre
AV. ARGENTINA Y AV. COIHUECO por
trabajos de urbanización desde el Lunes 11
de Agosto 2025. Tomar vías alternativas al
oriente por Calle Blanco Encalada.